

Zweite Runde des 125. Geburtstages des Kgl. MV »Burgecho« Reuland-Lascheid

Musikvereine spielten am laufenden Band

Lascheid

Der Kgl. Musikverein »Burgecho« Reuland-Lascheid begeht 2010 seinen 125. Geburtstag. Anstelle eines großen Zeltfestes bieten die Gastgeber den den Freunden, Bekannten und Verwandten während des gesamten Jahres mehrere kleinere Veranstaltungen mit Wiedererkennungswert und Themenschwerpunkt an.

Den Auftakt machte das traditionelle Frühjahrskonzert vor einigen Wochen. Am vergangenen Wochenende nun fand die zweite Veranstaltung im Jubiläumsjahr mit dem »Tag der Musikvereine« im Saal »An der Brücke« in Lascheid statt. Hier blieben die Musikvereine unter sich. Sie überbrachten dem Jubelverein den einen und anderem hochkarätige musikalischen Blumenstrauß. »Wir wollen durch unsere Veranstaltung demonstrieren, dass sich Musikvereine in die Dorfgemeinschaft und in die Gesellschaft aktiv einbringen. Neben dem gemeinsamen Musizieren als soziale Komponente mit den Stilelementen Disziplin, Dynamik und Engagement ist vor allem die Brauchtumpflege durch den Musikverein nicht außer Acht zu lassen«, unterstreichen die Organisatoren: »Bei der musikalischen Untermalung der weltlichen und kirchlichen Feiern im Dorf wird der Musikverein seiner Aufgabe stets gerecht.«

So kam es im Saal »An der Brücke« zu einem Stelldichein der Blasmusik, das wahrlich nichts zu wünschen übrig ließ und bei dem die Zuschauer voll auf ihre Kosten kamen. Am Samstagabend konzertierten der MV »Steinemann« Espeler, die Fanfare »Musica Nova«, der MV »Echo vom Hochtumsknopf« Maldingen, der MV »Waldesklang« Herresbach sowie der MV »Heimatklänge« aus Schönberg. Am Sonntag ging das Fest weiter mit dem Frühschoppenkonzert des Kgl. MV »Eifeltreu« aus Lommersweiler, bevor sich der MV »Ardennenklang« Emmels, der MV »Harmonie« Elsenborn, der MV »Eintracht« Nidrum, der MV »Edelweiß« Winterspelt, der MV »Harmonie« Honsfeld, der MV »Eifelklang« St.Vith sowie der Kgl. MV »Cäcilia« Oudler stündlich abwechselten.

Neben den musikalischen Genüssen gab es für das Publikum ebenfalls für kulinarische Köstlichkeiten, während sich die Kinder im Außenbereich vergnügen konnten. DJ Paul gestaltete den Abschluss der Veranstaltung.



MV Oudler



Zahlreiche Musikvereine gaben sich am vergangenen Wochenende ein Stelldichein in Lascheid. Hier stellvertretend Aufnahmen der MV St.Vith (im Bild) und Oudler.

Eine gelungene Veranstaltung, die sicherlich Lust auf noch mehr Musik machte. Am Sonntag, dem 20. Juni, lädt der Jubelverein zum »Tag der Musik« mit urkomischem Badewannenrennen ein, während nach dem Chorkonzert der Chöre der Gemeinde Burg-Reuland am Samstag, dem 23. Oktober, mit dem Galaauftritt der Brassband aus Buizingen am Samstag, dem 20. November, das Jahresfestprogramm mit einem besonderen musikalischen Leckerbissen zu Ende geht.(gh)

27.04.2010